

Plougoulm Infos

Bulletin n°6 - octobre 2022



INFOS PRATIQUES

Mairie

Tél. : 02 98 29 90 76
mail : mairiedeplougoulm@gmail.com
Le lundi : 9h-12h et 13h30-17h
Du mardi au jeudi : 8h30-12h
et 13h30-17h
Le vendredi : 8h30-12h et 13h30-16h30
Le samedi : 9h-12h

L'Agence Postale Communale (APC)

Nouveaux horaires au 01/10/2022

Du lundi au vendredi : 8h45-12h
Le samedi : 9h00-11h45

Bibliothèque

Période scolaire

Mardi : 9h00-11h et 16h30-17h30
Mercredi : 15h30 - 17h30
Jeudi : 16h30-17h30
Vendredi : 11h-12h
Dimanche : 10h45-12h

Vacances

Du lundi au vendredi : 9h-12h
et 14h30-17h

Déchetterie

Le lundi de 13h30 à 17h45
Du mardi au samedi : 8h45-11h45
et 13h30-17h45

Médecins Généralistes

Dr. RENAUDIN
52 rue de Losquedic
Tél.: 02 98 24 78 93

Dr. UGUEN

14 rue du Varquez
Tél.: 02 98 29 83 61

Masseur-kinésithérapeute

M. PEREZ
65 rue du Varquez
Tél.: 06 11 60 07 40

Diététicienne nutritionniste

Mme CONNAN
65 rue du Varquez
Tél.: 06 69 00 16 71

Cabinets Infirmiers

Cabinet Infirmier du Croissant
ZAC du croissant - Tél.: 02 98 29 89 44

Cabinet Infirmier de Losquedic
50 rue de Losquedic
Tél.: 06 42 45 60 14

Pharmacie

Mme LHOMELET
Losquedic -Tél.: 02 98 29 91 34

Les photos de la rentrée

Les élèves de l'école Sainte Thérèse se sont prêtés à la séance photo avec le maire, Patrick Guen, à la rentrée.



Les élèves de l'école Charles Perrault avec leurs professeurs des écoles

Une rentrée avec des projets à la pelle

La rentrée s'est bien passée pour les élèves de l'école publique Charles Perrault répartis en maternelle avec Virginie Morio et Sylvie Prigent (tout-petits, petits, moyens et grands), en CP CE1 et CE2 avec Christelle Le Bos et en CM1 CM2 avec Delphine Thubert.

Les projets pour l'année sont axés sur le travail des fondamentaux (mathématiques et langage) mais avec une ouverture sur le monde, à la fois culturel avec des spectacles organisés par l'école de Musique et Danse et une chorale, mais aussi sur l'environnement avec la découverte de la biodiversité de la Vallée du Guillec, l'étude du milieu côtier en relation avec l'aire marine éducative avec des chercheurs de la station biologique et la création en lien avec la municipalité d'une mini-forêt avec l'association e korrigans.

Côté sportif, l'école participera fin octobre à la course caritative ELA avec l'école Ste Thérèse. A partir de mars, les deux classes des grands iront à la piscine et auront des séances de découverte de sports collectifs avec des clubs partenaires. Les trois classes bénéficieront de deux séances hebdomadaires avec l'animateur communal à partir d'octobre.

Enfin, un des grands projets de l'année est la réflexion sur l'organisation de la cour de récréation avec de nouveaux aménagements et tracés, en commençant par l'installation d'une structure de jeux financée conjointement par la mairie (10 000 €) et l'Association des Parents d'Elèves (4 560 €). La commune remercie l'investissement de l'APE.

Du changement à la cantine

Du changement dans les assiettes de la cantine et dans le portefeuille des parents : une évolution pour la majorité des enfants et de leurs parents.

Pourquoi Plougoum a-t-elle changé de prestataire pour sa restauration scolaire ?

Son contrat avec la Léonarde arrivant à expiration, la mairie a donc lancé un appel d'offre pour ce marché public. Elle en a profité pour réviser le cahier des charges soumis aux candidats, notamment sur le respect de la loi Egalim. Certaines dispositions avaient été demandées par la mairie - dont certaines prises en compte par l'ancien prestataire - pour l'amélioration de la qualité des repas.

La volonté d'intégrer une demande toujours plus forte des enfants et de certaines familles pour une prestation de meilleure qualité comprenant des produits locaux et des produits bio, associée à un coût plus intéressant, a porté notre choix sur l'entreprise API restauration située sur la commune de Lesneven. L'appui d'un diététicien dans l'élaboration des repas a conforté la décision.

Depuis la rentrée de septembre, les repas servis aux centaines d'élèves de nos 2 écoles semblent faire l'unanimité car les enfants, par leurs assiettes vides, nous montrent leurs retours positifs.

Nous continuerons à être vigilants sur la qualité et les besoins de nos enfants sur notre commune.



Petit rappel pour la mini forêt

En cette rentrée, petit rappel pour évoquer la collaboration de l'association Ekorrigans avec nos écoles autour du projet de plantation d'une mini forêt à Plougoum. Après les ravages causés par cet été de canicule, notre projet - même à sa petite échelle - apparaît comme essentiel pour notre environnement.

C'est aussi et surtout une opportunité pour nos élèves de réaliser une action concrète à grande échelle sur le vivant. Par la suite, ils pourront suivre et voir grandir ce projet commun mis à leur disposition. Il s'agit pour tous d'une belle opportunité à ciel ouvert pour partager des moments en famille.

Sur les mois d'octobre et novembre, l'agenda se remplit pour les CP/CE et CM c'est-à-dire 4 classes. L'agenda sera noté au fil des mois dans la rubrique "Dates à retenir" des prochains Plougoum Infos.

Pour le mois d'octobre, et comme cela a déjà été fait en septembre, 5 étudiants de Suscinio vont proposer des animations dans les écoles afin que les enfants puissent se projeter, avec notamment un concours pour trouver le nom de la mini forêt sera lancé. Ils devraient également visionner le film "Il était une forêt" avec le botaniste Francis Hallé : c'est un beau film qui explique aux enfants l'écosystème de la Forêt et l'interdépendance entre la flore et la faune.

Enfin, un désherbage manuel sera effectué chaque mois de début mars à décembre afin d'éviter que nos petits plants (40cm à la plantation) ne se fassent concurrencer par les "mauvaises herbes".

Un grand merci aux personnes qui ont fait des dons de fumier, de compost et de paille.



Une matinée citoyenne dans la convivialité sera organisée le samedi 15 octobre 2022 de 9 heures à 12h pour le désherbage du cimetière. Outre la bonne humeur et la bonne volonté, merci de prévoir raclettes, binettes et seaux.

ETAT CIVIL

Mariage :

Maguelonne Le Quéau et Patrick Riou, le 17 septembre 2022

Décès :

Marie Bertévas, née Lagadec, décédée le 4 septembre 2022

DATES A RETENIR

Samedi 1er octobre : concours de pétanque au Boulodrome organisé par l'association des Ptits Moussaillons

Samedi 1er octobre : l'association "école des sports" ouvre ses portes

Mercredi 5 octobre : coupures d'électricité*

Samedi 15 octobre : matinée citoyenne - cimetière de Plougoum

Mardi 18 octobre : coupures d'électricité*

Dimanche 23 octobre (de 10h à 21h) : journée récréative organisée par l'école Sainte Thérèse à la salle omnisports - ouvert à tous - 6,50€ l'entrée

*voir le site internet ou la page facebook de la mairie pour connaître les lieux concernés